



## Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont pris part à la cérémonie d'inauguration de l'exposition de documents en l'honneur du 50e anniversaire des relations diplomatiques entre la Russie et Singapour



Le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre la Russie et la République de Singapour sera célébré le 1<sup>er</sup> juin 2018. A cette occasion, le ministère des Affaires étrangères de Russie a inauguré une exposition de documents d'archives illustrant l'histoire des relations entre la Russie et Singapour.

Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, I. Morgounov, et le principal ministre du Commerce et de l'Industrie de la République de Singapour, Ko Po Kun, ont souhaité la

bienvenue aux invités. Leurs allocutions mettaient en évidence l'expérience de collaboration entre la Russie et Singapour dans différents domaines, tant sur le plan bilatéral que sur le plan international.

« La création d'un Centre culturel russe, installé dans les locaux de la paroisses orthodoxes de Singapour, sera un pas important dans l'élargissement de la coopération dans le domaine culturel » a souligné I. Morgounov.

L'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, et D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participaient à l'inauguration de l'exposition.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47446/>